

3 von 3



Betreff - Antrag

Bewahrung der wenigen verbliebenen Parkplätze für die Bewohner im Glockenbach

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Der individuelle Autoverkehr ist in den letzten Jahren zugunsten anderer Mobilitätsformen zurückgedrängt worden. Eine dreistellige Parkplatzzahl ist entfallen (Radwege, -stellplätze, Schanigärten, Gehwegnasen, Ladeplätze, Baustellen etc.)

Neben Gewinnen auf der einen Seite ist das Alltagsleben vieler Glockenbacher/Innen durch ewigen Parksuchverkehr immer schwieriger geworden.

Kein Anwohner dürfte ‚freiwillig‘ mehr sein Auto nutzen, wenn sie/er eine Alternative hat.

Die Menschen, die auf ein Auto angewiesen sind, dürfen aber nicht aus dem Viertel vertrieben werden.

Beschluß:

Auf den (zunehmenden) E-Parkplätzen sollen alle Autos parken dürfen - unabhängig von der Antriebsform.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt